

Fecha: 20-11-2024
 Medio: El Día
 Supl. : El Día
 Tipo: Noticia general

Pág. : 20
 Cm2: 626,8
 VPE: \$ 957.053

Tiraje: 6.500
 Lectoría: 19.500
 Favorabilidad: No Definida

Título: **Masiva respuesta logra primer encuentro deportivo inclusivo**

CELEBRADO EN EL ESTADIO LA PORTADA

Masiva respuesta logra **primer** encuentro deportivo inclusivo

Más de 300 asistentes con y sin discapacidad intelectual, pertenecientes a distintas escuelas diferenciales e instituciones educativas que promueven la inclusión en la región, se dieron cita en la actividad con miras a los Juegos Mundiales de Verano de las Olimpiadas Especiales Santiago 2027.



CARLOS RIVERA V. / La Serena

Llena de colorido, entusiasmo y con una participación que superó los 300 deportistas, resultó la convocatoria al Primer Encuentro Deportivo-Recreativo Inclusivo La Serena, llevada a cabo en el estadio La Portada.

La actividad se enmarcó en el lanzamiento en la Región de Coquimbo del evento "Camino a los Juegos Mundiales de Verano de las Olimpiadas Especiales Santiago 2027".

La masiva participación agrupó a organizaciones representativas de escuelas diferenciales e instituciones educativas que promueven la inclusión de Andacollo, La Serena y Coquimbo, con y sin discapacidad intelectual.

La presidenta de Olimpiadas Especiales Chile, Carolina Picasso, lideró el encuentro, agradeciendo la alta convocatoria lograda, tanto de las instituciones educativas como también de las autoridades que se hicieron presentes en la jornada, entre ellos el gobernador regional, Darwin Ibacache, el seremi de Deportes, Patricio Berrios, el seremi de Educación, Nicolás Pérez, el director del IND, Jonathan Pino, la directora de Teletón, Zoia Pedrero y representantes del SENADIS.

Picasso precisó que la actividad "superó las expectativas, pues tuvimos más de 300 personas y 16 instituciones inscritas que vinieron. Estamos también muy contentos por el disfrute que vimos de los niños, niñas, jóvenes. El conversar con los docentes lo que significa una oportunidad de

Hermosa, cautivante y llena de entusiasmo resultó la jornada celebrada en el estadio La Portada, encuentro que congregó a más de 300 deportistas. MINDEP/IND

este tipo para sus estudiantes, nos hace estar satisfechos con el trabajo realizado".

A su juicio "esto nos demuestra que vamos por buen camino. Debemos entender que estas actividades son necesarias, que la comunidad las aprecie. Estaba lleno de familias acompañando a sus hijas e hijos. Estamos hablando de una población, tal vez, la más invisibilizada en Chile y en el mundo, la más vulnerada en sus derechos y el deporte genera desarrollo personal, autoestima, endorfina, felicidad, autogestión, trabajo en equipo. Es mucho más allá que la salud física y mental que el deporte puede generar".

En ese sentido, aseguró que, de cara a 2027, otro gran desafío es tratar de que esfuerzos como éstos "sean sostenibles en el tiempo. No queremos que luego de Santiago 2027 se desarme todo. Lo que queremos es justamente involucrar actores de la región en los territorios".

“

Otro gran desafío es hacer que lo que desarrollamos en los próximos 3 años sea sostenible en el tiempo"

CAROLINA PICASSO
 PRESIDENTA DE OLIMPIADAS ESPECIALES

Por su parte, el director del IND, Jonathan Pino, se sumó a los elogios por la alta convocatoria, reconociendo que, "fue un tremendo evento, con participantes de las comunas de

Andacollo, La Serena y Coquimbo. Es interesante que las Olimpiadas Especiales hayan puesto su ojo en la región y que este primer encuentro promocional camino a los Juegos Mundiales de Santiago 2027 hayan sido acá".

Ahora bien, para sostener el apoyo del financiamiento del deporte paralímpico, el gobernador regional, Darwin Ibacache, precisó que en el GORE se dejarán establecidas las bases de un instructivo para los fondos concursables de 2025 para que instituciones privadas sin fines de lucro puedan postular a estas iniciativas.

En tanto, Zoia Pedrero, directora de Teletón Coquimbo, recalzó que "el deporte y la actividad física ha estado en el foco de sus programas de atención desde el comienzo".

De hecho, recordó que muchos de los atletas destacados que tiene Chile en el deporte paralímpico han sido asistidos por la Teletón.